



校長室便り

のびる

倉敷市立琴浦南小学校

平成30年6月11日

No.7

水泳学習始まる！

6月7日（木）子どもたちが楽しみにしていた水泳学習が始まりました。3校時に5・6年生が今年初めてプールで水泳学習を行いました。運動会后、天候不順でプール掃除も延期したこともあり、水泳学習が例年より少し遅くなりました。

プールから出ると「寒い。寒い。」と言いながらも、うれしそうな子どもたちの笑顔がとても印象的でした。水泳学習で大切なことは、「命」と「挑戦」です。何より「命」を大切に、自分の目標に「挑戦」してほしいと思っています。ご家庭でも励ましていただければ、子どもたちの自信になると思います。よろしくお願ひいたします。



避難訓練をしました！

6月1日（金）に津波警報が発令されたときを想定した避難訓練を実施しました。運動場（第1避難場所）へ避難し、高台（第2避難場所）へ避難しました。和井田保育園の園児といっしょに真剣に取り組むことができました。現在、南海トラフ大地震が起こった場合の対応も真剣に取り組まれています。「備えあれば、憂いなし。」だと思います。



<ちょっと一言>

「幸せは、**準備された心に**訪れます。」